



HESSISCHER LANDTAG

21. 05. 2013

*Zur Behandlung im Plenum
vorgesehen*

**Dringlicher Antrag
der Fraktion DIE LINKE
betreffend genug der Experimente - G8 muss endlich der
Vergangenheit angehören**

Der Landtag wolle beschließen:

1. Der Landtag fordert die Landesregierung auf, endlich zum Wohle der Schülerinnen und Schüler in Hessen zu handeln und G8 an allen hessischen Schulen zu Beginn des nächsten Schuljahres abzuschaffen. Somit ist ab dem Schuljahr 2013/2014 die sechsjährige Mittelstufe wieder die Regel. Schülerinnen und Schüler, die derzeit noch unter G8 beschult werden und dies weiterhin möchten, erhalten die Möglichkeit, im Rahmen der ab Schuljahresbeginn regulären sechsjährigen Mittelstufe ein Jahr zu verkürzen.
2. Die Landesregierung hat hierfür alle benötigten Mittel ohne Vorbehalt zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

Erfolgt mündlich.

Wiesbaden, 21. Mai 2013

Die Fraktionsvorsitzende:
Wissler